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午前・午後 ２時５５分 

東郷町議会議長          殿 

                東郷町議会議員 

                議席番号   番  氏名          ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について質問した

いので通告します。  

記  

                            №   －    

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

   

 （注）要旨は、具体的に記載すること。

柘植 三良 

昨今、全国的に多発する事件の中に、子ども達

の教育現場において若者が特に意味もなく施設

建物に侵入し、破壊したり人に危害を加える事

件があります。 

 

①本町の(6)小学校、(3)中学校において、ここ数年

に未遂を含め侵入事件はあったか。 

②このような事件を予測して、訓練は行ったか。 

③現在、小学校ではどのような対応をしているか。 

 また、防衛のための道具はあるか。（さす股など） 

④不法侵入者を想定した訓練を行う考えは。 

 

 

現在学校において、教科外活動として道徳教育

の授業を行っている。一概に道徳と言われても

幅の広い問題である。 

 「子どもたちに一定の価値観や規範意識を身につ 

けさせ志向させる。」とあるが、理解力の乏しい 

私には難しい。 

 

①授業のテーマは何か。低学年から高学年の差は

あるが、教科書の内容はどのようか。 

②道徳の教科時間は、どのような方が担当してい

るか。 

③教育者の指導で左右され、片寄りの方向に進め

ることも可能だと思う。学年差や個人差はあ

るが、何か問題点はあるか。 

 

 

    

２ 川口 一夫 

2 １ 

町長・ 

教育長・ 

担当部長 

1．教育現場におけ

る不審者侵入に

ついて 

２．道徳の教科につ

いて 

町長・ 

教育長・ 

担当部長 
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２ 川口 一夫 ２ ２ 

④「おはようあいさつ運動」は良い成果を上げてい 

  るが、ゴミを捨てる・物や植物を傷つける等は 

  今一つ改善されていない。今後の教育について 

  どうお考えか。 


